



Güstrow, 27. Mai 2015

Dank an GMD Stefan Malzew / Gute Wünsche aus Güstrow

Sehr geehrter Herr Malzew,

im Namen des Publikums aus Güstrow und Umgebung möchten wir Ihnen herzlich für viele unvergessliche Konzerterlebnisse im Ernst-Barlach-Theater danken!

Als langjähriger Chefdirigent der Neubrandenburger Philharmonie haben Sie uns in jeder Saison mit einem hochkarätigen und interessanten Programm, mit renommierten Gastdirigenten und Solisten und auch mit eigenen Kompositionen erfreut. Unter Ihrer Leitung ist es der Neubrandenburger Philharmonie gelungen, in Güstrow trotz altersbedingter Fluktuation ein treues Stammpublikum mit ca. 200 Abonnenten zu halten und den guten Ruf des Orchesters zu festigen. Die Konzerte der Neubrandenburger Philharmonie sind stets Glanzlichter im Programm unseres Gastspielhauses.

Auch Ihre unkonventionellen Moderationen wird das hiesige Publikum sehr vermissen. Über ein Wiedersehen mit Ihnen am Dirigentenpult im Ernst-Barlach-Theater würden wir uns sehr freuen.

Wir wünschen Ihnen beruflich und persönlich weiterhin viel Erfolg und alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Kersten Klevenow
Ernst-Barlach-Theater Güstrow

Heidemarie Beyer
Verein der Freunde und Förderer des
Ernst-Barlach-Theaters e.V.